
André Oliveira, candidato pelo partido Novo, fez 
história nas eleições de 2024 ao se tornar o vereador 
mais votado da história de Itapema, com 1.761 votos. 
Superando o recorde anterior de Alexandre Xepa (PL), 
que tinha 1.312 votos, André consolidou seu nome como 
uma das grandes lideranças políticas da cidade. André, 
em 2024, assumiu na Assembleia Legislativa de Santa 
Catarina, ocupando o cargo de deputado estadual por 
30 dias, durante a licença do titular Matheus Cadorin. 
Aos 33 anos, André, que é cristão católico, empresário 
e engenheiro, reafirma seu compromisso em 
representar Itapema e trabalhar pelos valores cristãos.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

De acordo com dados do Almanach, o turismo de Santa 
Catarina arrecadou, entre janeiro e setembro de 2024, 

cerca de R$ 376 milhões em Imposto sobre Circulação 
de Mercadorias e Serviços (ICMS). No período, o setor foi 
responsável pela geração de 184 mil vagas de emprego e 
registrou a abertura de 18 mil empresas. Os dados são do 
Almanach – painel de dados que concentra informações 
do turismo catarinense.

Outra pesquisa realizada evidencia Santa Catarina como 
um dos estados com o maior número de operações por 
companhias internacionais (+141%). Entre as principais 
rotas a impulsionar esse crescimento está a do Chile, 
que registrou um aumento de +243% após a expansão da 
quantidade de voos oferecidos pelas companhias.

Dados também apontam uma perspectiva positiva 
em relação ao último trimestre de 2024. Com um 
crescimento de 72%, o estado catarinense se destaca 

como principal destino de chegadas internacionais para 
os três últimos meses do ano. 

Aliás, o último trimestre do ano conta com um dos 
eventos mais famosos e tradicionais do país e que mexe 
com boa parte da economia do Estado. É a Oktoberfest 
de Blumenau, que está em sua 40º edição. Em 2023, a 
festa registrou uma receita recorde e o segundo maior 
superávit da sua história. Com abertura nesta quarta-
feira, 9, o evento vai até o dia 27 de outubro. 

Este ano, a previsão é de que o evento movimente cerca 
de R$ 240 milhões para a economia local, além de gerar 
seis mil empregos diretos e indiretos, com mais de 60 
setores envolvidos na cadeia produtiva. 

E ainda há quem acredite que os grandes eventos 
só servem para diversão, ledo engano. É economia e 
desenvolvimento para Santa Catarina.

Ein Prosit!

Turismo e grandes eventos desenvolvem a economia

André Oliveira faz história em Itapema

Foto: Agencia AL/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Rota Verde
O Sicoob SC/RS está acelerando sua participação no setor de eletromobilidade no Brasil, ao anunciar a inauguração de 

29 novos eletropostos até o fim de 2024. Em Santa Catarina, o projeto Rota Verde busca atender à crescente demanda. A 
infraestrutura de recarga será instalada em pontos estratégicos em todas as regiões do território catarinense. A meta 
é concluir a instalação de 38 eletropostos até o final de 2024, nove já estão em funcionamento nas cidades de Concórdia, 
Capinzal, Campos Novos, Rio do Sul, Canoinhas, Papanduva, Joinville, Navegantes e Blumenau.

Premiação
O LIDE Santa Catarina acaba de divulgar os finalistas do Prêmio Líderes 2024, uma das mais importantes premiações 

do cenário empresarial catarinense. O evento, que será realizado no dia 6 de novembro, reunirá nomes de destaque do 
setor empresarial e representantes de empresas de diferentes segmentos, todos selecionados por suas contribuições 
à economia e à sociedade catarinense. 

Ao todo, os finalistas competem em cinco grandes categorias, que englobam desde setores específicos, como 
indústria e agronegócio, até temas emergentes como ESG e inovação corporativa.

Encontro de Ideias
A Associação dos Dirigentes de Vendas e Marketing 

do Brasil (ADVB/SC) promove o próximo Encontro de 
Ideias, com representantes de empresas como a WEG, 
Portobello, Grupo Malwee, Karsten e Duas Rodas. A palestra 
“Internacionalização e Sucessão: Grandes Desafios para as 
Empresas”, será realizada no dia 31 de outubro, às 10h, na 
FIESC. As inscrições são gratuitas, e podem ser realizadas 
no site da advbsc.com.br. Mas, haverá um almoço posterior 
ao evento, para aqueles que desejarem aprofundar o 
networking com os grandes nomes do mercado.

Lages
A SCGÁS inaugura no dia 16 de outubro o Projeto Serra 

Catarinense, um dos maiores projetos de distribuição de 
gás natural do Brasil. O evento acontece na Associação 
Empresarial de Lages a partir das 18h30. Serão 
apresentados os principais desafios enfrentados na 
construção da rede e os benefícios do gás natural para a 
economia local. O município, até então, era atendido pela 
rede local e isolada que é abastecida com o modal Gás 
Natural Comprimido (GNC). O projeto teve um investimento 
de mais de R$ 350 milhões ao longo de mais de 12 anos.


